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REQUERIMENTO Nº 192/2014 

 

 

Requeiro à Mesa da Câmara, depois de observadas as formalidades 

regimentais de praxe, para que seja oficiada à ARTESP - Agência de Transporte do 

Estado de São Paulo, solicitando informar a este Legislativo, quais as 

providências necessárias para que seja aumentada a faixa de desaceleração na 

altura do KM 130, da Rodovia Governador Ademar Pereira de Barros (SP-340), 

sentido Mogi Mirim/Campinas, saída para a Avenida Guido Tozzi (Estrada 

Municipal JGR-171), Bairro Tanquinho, no Município de Jaguariúna? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Com o Requerimento nº173/2014 (requerimento e resposta anexos), 

foi solicitado à RENOVIAS Concessionária S/A, o aumento da faixa de desaceleração 

no local mencionado, saída para a Avenida Guido Tozzi (Estrada Municipal JGR-171), 

localizada no Bairro Tanquinho, que é o acesso para diversos outros bairros, para 

algumas empresas situadas na região e também ao Campus II da Faculdade de 

Jaguariúna - FAJ, portanto bastante utilizada, principalmente nos horários de aula no 

período noturno. 

Referida solicitação é de moradores das proximidades que relatam 

terem presenciados alguns acidentes na saída da Rodovia SP-340, altura do KM 130 e 

entrada para a da Avenida Guido Tozzi e acreditam que se aumentada a faixa de 

desaceleração na Rodovia, os condutores de veículos poderão acessar a citada 

avenida com maior segurança.    

Câmara Municipal de Jaguariúna, em 29 de setembro de 2014. 

As.) VEREADOR LUIZ CARLOS DE CAMPOS 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 07 de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de outubro de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
 


